

Alcanza dólar 19.54; S&P reduce calificación a Reino Unido

El peso y la bolsa de valores de México cayeron ayer, en línea con los mercados globales, al extenderse la aversión de inversionistas a los activos de riesgo, que inició a fines de la semana pasada después de que Reino Unido decidió abandonar la Unión Europea.

Banco Base detalla que la depreciación de la moneda mexicana no está relacionada a una salida de capitales del país y, en todo caso, es consecuencia de su uso como cobertura, pues el mercado asume que siempre perderá ante eventos poco favorables para la economía fi-

nanciera, como es la salida de Reino Unido de la Unión Europea.

En este contexto, la agencia calificadora Standard & Poor's (S&P) redujo la calificación crediticia de Reino Unido en dos niveles, de "AAA" hasta "AA".

La mayoría de las divisas de

economías emergentes cerraron a la baja, mientras que entre las de los principales cruces, sólo el yen japonés cerró con una apreciación marginal de 0.12 por ciento, al cotizarse a cerca de 102.10 dólares por yen. (Notimex)

GLOBAL 24-25